



• Edito

La très inquiétante conjoncture économique va affecter toutes les collectivités territoriales. Les subventions qui nous permettaient d'investir dans les travaux communaux vont sensiblement baisser et engendrer, de ce fait, des retards, voire des reports d'opérations prévues dans le village. Fort heureusement les travaux programmés et financés par le Conseil Général ont été maintenus et vous pourrez apprécier l'aménagement du carrefour de la rue de Meulan, la piste cyclable et la voie piétonne de Boisémont à Courdimanche.

Pour autant l'activité municipale ne se limite pas aux seuls travaux, mais se soucie d'animations culturelles, de sorties pour les jeunes, d'expositions pour les talents cachés de la commune, de soirées musicales, comme vous le constaterez dans le présent bulletin d'informations.

Par ailleurs, les animateurs de Commissions communales vont réunir leurs membres pour arrêter les actions à entreprendre à court et moyen terme, que ce soit dans le domaine du développement durable, l'environnement, la sécurité ou l'urbanisme.

Le comité des fêtes, dont les membres ont consacré beaucoup de temps et d'énergie pour la réussite de la brocante annuelle, a un besoin urgent de recruter de nouveaux adhérents pour poursuivre ses activités. Si vous souhaitez que cette manifestation soit pérenne, manifestez-vous auprès de son président Joël Métayer (01.34.42.02.23).

Je souhaite à chaque famille, malgré les temps difficiles, une heureuse fin d'année.

Bien cordialement

J.C. Wanner ■



• Brocante de Boisémont



Cette année le temps incertain n'a pas arrêté les irréductibles de la brocante.

Dès 5 h 30, l'ébullition commençait dans notre commune : 187 emplacements réservés, soit 1032 m² d'exposition ! Il fallait assurer à tous niveaux !

L'informatisation des inscriptions gérée avec beaucoup de minutie par un duo de choc, a permis une implantation et une répartition rigoureuse sur la place du Général

de Gaulle, le Parc Paysager et la rue de la Mairie. De ce fait, l'accueil et le placement des exposants se sont passés tout en douceur !

Le parking était régi par de "costauds bonshommes" qui ont su imposer une discipline exemplaire et calmer les plus récalcitrants.

Le grand chambardement passé, les premiers clients se dirigeaient vers les "buvetiers" pour se régaler de café bien chaud et de viennoiseries croustillantes. Puis, "les Dames casse-croûtes" s'apprêtèrent et s'activèrent à la préparation de sandwiches variés. A 11 h 00 la brigade de cuisiniers était aux fourneaux. Pendant qu'elle s'affairait à la cuisson des saucisses et andouillettes, l'équipe de "frituriers" veillait d'un œil attentif sur le "rissolement" des pommes de terre et l'équipe de service se démenait pour satisfaire les clients ! Autant vous dire que ça chauffait en cuisine !

Tout au long de la journée, flâneurs et acheteurs furent nombreux à circuler et malgré une averse subite en fin d'après midi les exposants ont été relativement satisfaits de leurs récoltes.

Vers 18 h 00, la manifestation, terminée pour exposants et visiteurs, ne l'était pas pour l'intendance préposée au nettoyage des ustensiles, démontage du barnum, rangement du matériel et en prime le ramassage des monstres et déchets abandonnés par les exposants !

C'est aux alentours de 23 h 00 que les dernières bonnes âmes quittaient les lieux pour retrouver enfin la douceur de leur lit et sombrer dans un sommeil profond et bien mérité.

Merci à toutes les sympathiques personnes qui ont donné beaucoup ou un peu de leur temps pour assurer de nouveau le succès de cette journée.



Page 1

- Edito.
- Brocante de Boisémont
- Info Foot - "Les Doudous"

Page 2

- Urbanisme - Travaux
- Sécurité routière
- Château - Quoi de neuf à l'école ?

Page 3

- Gym Tonic
- BTL
- Découvrez la culture Bio

Page 4

- Journée du Patrimoine
- Sondage - Vie du Conseil
- Guide Pratique

INFO FOOT

Jeunes Boisémontais, allons faire la "Ola" ensemble et supporter l'équipe de FRANCE qui affrontera l'URUGUAY le Mercredi 19 Novembre à 21h. Huit places à 10 € sont déjà disponibles auprès de M.TOUAZI au 01.34.42.49.66, des places supplémentaires peuvent être obtenues aux mêmes conditions auprès de "www.stadefrance.com". Afin d'organiser le covoiturage appelez M.TOUAZI ou inscrivez-vous sur la liste que vous trouverez à la Mairie de Boisémont.

Un petit coucou des "Doudous"
Ça fonctionne à merveille
Les parents sont ravis
Les enfants épanouis
Désolé pour les demandes en veille
Patience, les futurs Doudous !

• Urbanisme

Logements locatifs rue Maurice Fouquet

Les plans du projet de logements présentés par les architectes Maquin et Pons ont été soumis à l'avis de l'architecte des bâtiments de France. Les modifications qu'il a préconisées sont intéressantes et valorisent l'opération sans engendrer de surcoûts. La demande de permis de construire a été transmise au service instructeur.

Lotissement de la Cupidonne

Les mises au point demandées par la Préfecture sont arrêtées et devraient permettre de valider la demande de déclaration d'utilité publique pour une enquête publique envisagée vers la fin de l'année.

• Sécurité routière : proposition de changement de la circulation

Comment améliorer la circulation de la Grande Rue et de la rue Maurice Fouquet ?

Le constat : la vitesse élevée, le non respect du stop du Chemin du Parc (Valmure), le non respect des priorités de la Grande Rue et de la rue de la Mairie.

L'équipe municipale réfléchit à un projet permettant d'assurer la protection des riverains et des promeneurs. Nous envisageons d'appliquer dès maintenant le plan de circulation prévu dans le projet de rond point :

- La Grande Rue serait alors en sens unique de la rue de Vauréal (D 922) à la rue de la Mairie avec un plan de stationnement alterné ralentissant les véhicules.

• Les Travaux

A notre demande, le Conseil Général du Val d'Oise a entrepris d'importants travaux sur la RD 22, permettant une amélioration de la circulation et surtout de la sécurité. Il s'agit :

- de la réfection de la couche de roulement entre le rond point face à la rue de Triel et le carrefour de la rue de Meulan.
 - de l'aménagement d'un giratoire à ce carrefour avec mise en place d'un plateau ralentisseur, la réfection des trottoirs et la mise en place d'un dispositif de résorption des eaux pluviales.
 - de la réalisation d'une piste cyclable et d'une voie piétonne entre Boisemont et Courdimanche avec mise en place d'un plateau ralentisseur et la construction de réservoirs hydrauliques pour réguler les eaux de ruissellement. Le financement est ici assuré par l'Agglomération de Cergy-Pontoise, dont nous faisons partie.
- L'ensemble de ces travaux sera achevé avant le printemps 2009.

- La rue Maurice Fouquet passerait en sens unique de la Grande Rue à la rue de Vauréal.

Comment favoriser l'intégration, dans la circulation de la rue de Vauréal, des véhicules venant de la rue de la Mairie et de la rue Maurice Fouquet afin d'obliger les automobilistes à respecter la priorité à droite ?

Toutes vos idées sur le sujet nous intéressent, vous pouvez remplir le questionnaire joint à ce bulletin et le déposer en mairie.

Vos enfants vont à l'école, ceux des autres aussi, même si le temps est un ennemi qui passe trop vite, prenons le temps de ralentir dans la rue de la Mairie.

• Le Château

Depuis maintenant quatre ans, le château et son parc sont partie intégrante de Boisemont.

Depuis sa restauration, l'endroit est devenu un espace de choix pour de nombreuses manifestations conviviales privées ou d'entreprises.

Son grand parc, ses arbres majestueux, son cadre plein de quiétude ainsi que sa situation toute proche de la forêt séduisent et font de ce lieu le cadre idéal pour les mariages, baptêmes, anniversaires et séminaires.

Le lieu accueille également régulièrement les manifestations et assemblées annuelles des associations de notre village.

L'équipe municipale souhaite développer les potentialités du château et suggère à cet effet, dans un premier temps, l'organisation d'une journée des artistes. Cette manifestation rassemblerait les œuvres des artistes Boisemontais.

Cette journée des artistes pourrait avoir lieu en mars prochain et réunir tous ceux qui ont envie de faire partager leur passion et de montrer leurs œuvres, même modestes (peinture, dessin, sculpture, poterie, tissage, broderie, calligraphie, photo, encadrement ...).

Nous vous invitons donc à prendre contact dès à présent avec Danièle (01.34.66.75.26) ou Christine (06.82.36.73.70) afin que nous puissions mettre sur pied cette manifestation.



• Quoi de neuf à l'école ?

L'été se termine, l'automne arrive ... c'est la rentrée ! Enfants, enseignantes et ATSEMS se sont retrouvés avec plaisir.

Cette année, 54 enfants sont inscrits à l'école : 25 en maternelle avec Danièle Guermeur (8 GS, 6 MS, 10 PS et 1 TPS), 29 en élémentaire : 11 CP et 3 CE1 avec Danièle Van Kerrebroeck, 5 CE2, 6 CM1 et 4 CM2 avec Josiane Schaal. Les GS travaillent 1h en début de matinée 3 jours par semaine dans la classe des CP-CE1.

Les horaires de la garderie périscolaire ont été allongés cette année pour répondre aux besoins des parents. Christine et Audrey accueillent les enfants le matin à partir de 7h30 et le soir jusqu'à 18h30. Beaucoup d'enfants y sont inscrits.

Avec la nouvelle organisation de la semaine scolaire, les élèves n'ont plus que 4 jours de classe. Une aide personnalisée pour les enfants rencontrant des difficultés dans leurs apprentissages sera mise en place à la rentrée des vacances de la Toussaint le lundi et le jeudi de 16h30 à 17h30. Cette aide s'organise en modules jusqu'au mois de juin.

Le photographe est passé dans l'école le vendredi 19 septembre, c'était très agréable de faire les photos de classe dans le jardin, par un temps ensoleillé.

La bibliothèque a repris depuis mi-septembre. Merci aux

mamans qui s'occupent du prêt en maternelle.

Depuis le vendredi 3 octobre et ce, jusqu'à fin mars, les élèves de la GS au CM2 se rendent à la piscine de Vauréal. Merci aux parents qui accompagnent les enfants pour aider aux vestiaires.

L'école a participé à la semaine du goût du 13 au 17 octobre. Le jeudi 16 octobre, tous les enfants ont apporté un plat, des légumes, des fruits... qu'ils apprécient particulièrement, pour les faire goûter à leurs camarades. Le 16 octobre, les classes de Danièle et de Josiane ont été voir "Le voyage de Pinocchio" au théâtre des Louvrais à Pontoise.

Le 21 octobre, les élèves de la classe de Josiane ont assisté à une très intéressante visite guidée du Parc aux Etoiles à Triel. Seul bémol, la pluie les a accompagnés durant le trajet à pied par la forêt !

La semaine des parents à l'école aura lieu du 10 au 14 novembre. Les parents sont conviés durant cette semaine à venir voir leurs enfants au sein de leur classe en assistant aux cours.

Le vendredi après-midi, place aux ateliers décloisonnés qui regroupent les enfants du CP au CM2 : bricolage, travaux manuels axés en ce premier trimestre sur le Marché de Noël, qui se tiendra le samedi matin 13 décembre de 10h à 12h.

Nous souhaitons une bonne année scolaire aux enfants.



• Gym Tonic à Boisemont !

Le 17 septembre dernier a eu lieu le premier cours de TONIC GYM, toute nouvelle association Boisemontaise.

Comme son nom l'indique, il s'agit de cours de gymnastique rythmée en musique, qui ont lieu le mercredi à 19h15 et le samedi à 9h dans le hall couvert de notre école (toute l'année à l'exception des périodes de vacances scolaires). Ces séances très dynamiques durent une heure et sont animées par les sympathiques Fanny (le mercredi) et Nadine (le samedi).

Tous les muscles du corps sont sollicités pour courir, sauter, muscler, faire travailler les abdominaux, les fessiers, chacune à son niveau, à son rythme, avec ou sans accessoires (steps, tapis, bâtons, poids lestés, ballons), dans la joie et la bonne humeur, et en musique !!!

• Boisemont Tennis Loisirs : A vos raquettes



Le BTL a fait sa rentrée avec une reprise des cours le 10 septembre ! Après une session de préinscription en juin qui a permis d'enregistrer près de 70 % des adhésions, de nouvelles recrues ont rejoint le club, en ce début de saison, nous permettant d'atteindre un effectif, à fin octobre, de 44 membres avec 18 garçons de 8 à 16 ans, 8 filles de 6 à 14 ans, 12 hommes et 6 femmes, les

Boisemontais représentant 77 % des inscrits.

Mais ces adhérents : qui sont-ils vraiment ? Il y a les habitués, fidèles au club depuis de nombreuses années, il y a ceux qui déménagent ou qui choisissent une autre activité, ceux qui reviennent, et puis ceux qui s'inscrivent pour la première fois.

Il y a aussi les seniors, ces hommes toujours motivés par le championnat par équipe et sans oublier tous ceux qui, chaque année, estiment que le tennis est un incontournable en matière de loisirs, de convivialité et de détente à Boisemont.

Il y a encore et toujours les jeunes, petits et grands, ceux qui découvrent pour la première fois le côté très ludique du mini-tennis, ceux qui ont été séduits par les sessions d'initiation dispensées durant l'année scolaire avec l'école Chasles-Leroux et puis les "ados" qui commencent à franchement bien "taper dans la balle" et participer, pour certains d'entre eux, aux tournois de la ligue de tennis du Val d'Oise.

L'ambiance est décontractée et tout le monde souffre, souffle et transpire avec le sourire, sous la houlette de nos deux animatrices.

Les cours se déroulent généralement ainsi : Phase d'échauffement, Travail cardio-vasculaire puis Phase d'exercices de tonification : Step, Abdos Fessiers, Aérobie, Pilate, Stretching ... et autres réjouissances.

Alors, envie de se (re)mettre en forme ?

Les animatrices seraient ravies d'accueillir de nouvelles recrues, même en cours d'année, et même des hommes ! Pourquoi pas vous ?

Si vous êtes intéressés vous pouvez utilement contacter Fanny ou tout simplement assister à une séance et vous laisser tenter. A vos baskets !

Côté entraînement, les cours sont assurés par Dominique Feron, toujours fidèle au poste avec 3 créneaux d'une heure le mercredi après-midi pour l'école de tennis et 1 heure 30 le samedi matin pour l'entraînement des adolescents et des seniors.

Enfin quelques événements de rentrée : en octobre, suite à une initiative du tennis club de Cergy, il a été proposé aux adhérents du BTL de participer à un tournoi intercommunal le dimanche 19 octobre sur les 4 courts extérieurs du tennis Club de Cergy.

Côté animation, face au vif succès enregistré l'an dernier, le BTL rééditera, en janvier 2009, pour l'ensemble de ses adhérents, une après-midi Galette des Rois avec animations jeux vidéo et jeux de société. Cette demi-journée permettra de partager un moment convivial et sera l'occasion aussi d'accueillir les nouveaux membres qui souhaiteraient rejoindre le BTL. Qu'on se le dise !

Vous souhaitez accéder aux courts de tennis de Boisemont pour jouer entre amis ou participer aux entraînements alors n'hésitez pas à contacter l'un des membres du bureau, réélus lors de l'Assemblée Générale du 17 octobre dernier.

François Lainée (Président) 01.34.66.87.32 (laine@aurigapartners.com)

Christine Merveille (Trésorière et resp. Communication) 01.34.42.02.93 (christine.merveille@wanadoo.fr)

Maryse Tenailon (Secrétaire) 09.60.44.60.23 (maryse.tenailon@fr.pwc.com)

• Découvrez la culture Bio !

Sophie et Rémi sont d'anciens Boisemontais. En 2004, Sophie décide de faire une formation pour être agricultrice. Rémi, de son côté songe à ouvrir des gîtes.



Elle mène son projet à terme en intégrant une école à Brie Comte Robert d'où elle sortira avec un brevet de responsable agricole. C'est dans cette école qu'elle rencontrera sa future associée Caroline.

Il ne reste plus qu'à trouver un lieu pour exercer. Ce sera à la ferme des Millonets, à Vienne-en-Arthies dans le Val d'Oise, à une demi-heure de voiture de Boisemont.

La maison de Boisemont est vendue. Rémi, Sophie et leurs enfants Camille, Marjolaine et Martin partent pour une nouvelle vie !

Rémi se met en disponibilité pour un an et tous sont à la tâche pour retaper cette ferme pour y habiter.

Sophie s'occupe de l'exploitation agricole, elle achète un tracteur des années 70 ! et du matériel agricole à un ancien maraîcher qui cesse son activité.

La particularité de cette maraîchère est la culture biologique et ce n'est pas si simple car les terres doivent être saines : aucun pesticide ni engrais chimiques. Le désherbage est mécanique (et souvent manuel !) et elle utilise du compost pour enrichir la terre.

Il faudra deux ans de conversion pour pouvoir récolter. Ces années sont donc consacrées au défrichage, à la préparation des 2ha de culture en plein champ. Des serres vont voir le jour, actuellement, il y en a 3 et une quatrième en chantier pour une surface d'environ 400 m² par serre.

Sophie et Caroline décident de travailler avec une association l'AMAP (Aide au Maintien de l'Agriculture Paysanne) qui est un système de partenariat

entre le producteur et le consommateur. Grâce à un système d'abonnement, sans passer par les intermédiaires habituels, les consommateurs font le choix de soutenir un agriculteur bio en s'abonnant à ses légumes à l'année.

Sophie et Caroline fournissent donc des légumes de qualité, uniquement de saison. Les "Amapiens" de leur côté, s'engagent à prendre la récolte de légumes chaque semaine, qu'elle soit médiocre ou abondante.

Avril, mai et début juin sont des périodes plus difficiles car les réserves sont terminées et les nouveaux légumes pas encore prêts.

Le contenu des paniers est préparé par nos maraîchères : les Amapiens découvrent de nouvelles saveurs. La première année, elles préparaient 15 paniers par semaine, puis 30 et 40. La deuxième année 70, et 100 paniers actuellement sont livrés en 2 fois, le lundi et le jeudi à Paris. Se sont ajoutés 10 paniers pour un comité d'entreprises à Limay.

Les semis sont étudiés pour environ 120 paniers : il n'y a donc pas de gâchis.

L'abonnement se fait sur 40 semaines environ (entre 38 et 42). Les prix sont décidés en début d'année et restent fixes. Actuellement le prix du panier est de 15 €.

Si vous voulez déguster de bons légumes, avoir des conseils, une vente à la ferme est organisée tous les samedis de 10 h 30 à 12 h 30. Mangez sain, venez voir Sophie et Caroline !



• Journées du Patrimoine : Portes Ouvertes au Colombier



Dimanche 21 septembre après-midi, à l'occasion des Journées du Patrimoine, René Charpentier, colombophile passionné, a ouvert ses portes au public au 14 rue Maurice Fouquet. Les visiteurs ont été très nombreux.

Tout d'abord une vidéo présentant l'activité colombophile, et en particulier l'organisation des concours, était présentée. Ensuite visite guidée, par René, de ses colombiers : tous les visiteurs, en particulier les enfants, sont ravis de voir de près les champions, capables de voler jusqu'à 1200 km de distance, parfois à 100 km/h de moyenne, avec des pointes à 130 km/h !

René Charpentier collectionne de nombreux palmarès, il serait fastidieux de donner la liste de tous ses trophées, mais citons en particulier la 3^{ème} place nationale "As Pigeons de Fond" en 2001, et la 3^{ème} place nationale à la sélection pour les Olympiades d'Ostende, en janvier 2007.

Notons que les paris joués lors de tous ces trophées sont les seuls gains financiers que lui rapportent les concours et que ceux-là lui permettent à peine de payer les frais de nourriture pour ses pigeons.

De nombreuses questions ont été posées au cours de la visite : au sujet de la nourriture, du nombre d'heures consacrées, etc., ce qui montre le grand intérêt porté par l'ensemble des visiteurs lors de cette journée.

Espérons que cela aura éveillé des vocations de futurs colombophiles !

Pour ceux que cela intéresse, voir le site internet : www.colombophiliefr.com.



• Sondages auprès des jeunes...

Les jeunes Boisemontais ont été peu nombreux à répondre au questionnaire joint dans le "Quat'pages" précédent. Nous avons souhaité recueillir leurs attentes en matière d'activités sportives et culturelles et seulement sept réponses nous sont parvenues, de 5 garçons et 2 filles. La plupart de ces jeunes sont âgés de 12 à 16 ans. L'échantillon est peu représentatif de l'ensemble des jeunes de Boisemont pour tirer des éléments objectifs de ce sondage. Néanmoins, toutes les réponses ont fait apparaître un intérêt pour le cinéma. Par conséquent, nous souhaitons mettre en place dans les

prochains jours, une formule appropriée pour permettre à nos jeunes de sortir ensemble au cinéma "l'Antarès" avec un accompagnement adulte. Les films projetés sont relativement récents et le prix de la séance est abordable. Nous précisons que cette initiative sera subventionnée par la mairie de Boisemont. Les familles seront tenues informées des sorties par le biais d'affichage à la mairie et à l'école ainsi que sur le site Internet de Boisemont : www.ville-boisemont.fr. Des dépliants de programmes mensuels de l'Antarès seront disponibles à la mairie.

• Vie du conseil

Principales décisions de votre Conseil Municipal (voir les comptes-rendus détaillés sur le site internet de la commune)

Conseil Municipal du 27 juin 2008

Rapport annuel 2007 des services publics de l'eau potable et de l'assainissement

Ce rapport concerne les services suivants :

- Service public d'eau potable
- Service de Collecte et de transport des eaux usées
- Service public de traitement des eaux usées

Ces documents sont consultables en Mairie.

Rapport annuel 2007 pour le traitement des déchets

Ce rapport comprend le traitement, la mise en décharge des déchets ultimes, ainsi que les opérations de transport et de tri qui s'y rapportent, y compris les déchèteries. Ce document est consultable en Mairie.

Dépassement du coefficient d'occupation des sols pour la réalisation de logements sociaux.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré,

- autorise le dépassement du coefficient d'occupation des sols, dans la limite de 20 %, sur l'ensemble des zones du Plan Local d'Urbanisme dotées d'un COS pour réaliser des logements locatifs sociaux.
- dit que la présente délibération sera affichée en mairie pendant 1 mois et que mention de cette délibération sera insérée dans deux journaux diffusés dans le département.

Logements sociaux : autorisation de dépôt de permis de construire

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l'unanimité, autorise monsieur le Maire à procéder au dépôt de permis de construire et de démolir si besoin est pour la création de logements sociaux dans le bâtiment communal 15 rue Maurice Fouquet et à signer les actes administratifs afférents à ce projet.

Conseil Municipal du 11 septembre 2008

Commission des impôts

La commission des impôts est constituée par les services fiscaux. Pour Boisemont, une liste comportant douze noms pour les commissaires titulaires et douze noms pour les commissaires suppléants a été proposée (liste disponible sur le compte-rendu détaillé)

Informations sur les dossiers d'urbanisme

- Opération d'aménagement de la Cupidonne : les informations complémentaires demandées par la Préfecture pour l'instruction du dossier de Déclaration d'Utilité Publique devraient permettre l'aboutissement de ce projet.
- Dossiers d'urbanisme en cours : à la suite de difficultés dévoilées à l'instruction de certains dossiers, il est envisagé une prochaine modification du règlement du PLU.

Logements du 15 rue Maurice Fouquet

Monsieur le Maire informe l'assemblée de l'avancement du dossier et précise que le permis de construire sera déposé prochainement.

Pour le confort de vos petits petons, un Cabinet de Pédiurie-Podologie est installé à Menucourt au 5, rue de la Plaine (face à la salle Georges Brassens).

Audrey HIEYTE-OTTAVJ vous recevra sur rendez-vous ou se rendra à votre domicile - Tél. 06 13 79 37 76.

• Mairie de Boisemont

Ouverture au public :
mardi, vendredi, samedi 9h à 12h,
le mercredi de 16h à 18h30.

Tél. : 01 34 42 34 98

Fax : 01 34 42 35 68

Adresse électronique :

commune.boisemont@wanadoo.fr

Site : www.ville-boisemont.fr

• Numéros d'Urgence.

SAMU ou médecins de garde	15
Gendarmerie	17
Pompiers	18
Hôpital de Pontoise	01 30 75 40 40
Centre Antipoison	01 40 05 48 48
GAZ (dépannage)	0810 433 095
EDF (dépannage)	0810 333 095
VEOLIA (eau)	0811 900 400



A NOTER

jeudi 27 novembre :
Ramassage des encombrants

Pensez à sortir vos encombrants la veille au soir.